
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
Frau Bühse meint zu Punkt 5 darum, die gutachterliche Verkehrswertermittlung durch den 
land- und forstwirtschaftlichen Gutachterdienst bereits zeitgleich beauftragt werden soll, 
damit das Verfahren beschleunigt wird. 
 
Frau Dannheiser meint, dass eine Alternativplanung für den Kreisel ohne einen Grundstücks-
erwerb favorisiert werden solle, damit das Verfahren beschleunigt wird. 
 


